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                         平成21年(2009年)５月８日  №439 
 

 
平成24年(2012年)11月１日  №481 

 
１０月１９日 常任委員会が開催されました 

 10月19日（金）に３つの常任委員会が開催され、所管事務に関する調査等が行われました。その

主な内容は次のとおりです。 

 

 ■総務教育常任委員会 

所管事務に関する調査 

◇いじめ相談シート調査の実施について 〔教育指導部〕 

青少年育成課より「学校におけるいじめが全国的に深刻化しているが、本市では、潜在的な

いじめの早期発見には家庭からの情報提供が不可欠であるとして、仲間はずれや万引きの強要

など、いじめの事象を列記した『いじめ相談シート』を作成し、小学４年から中学３年までの

全児童・生徒に配布した。これを保護者と一緒に回答することで、子どもからのいじめのサイ

ンに対し保護者が気付くことを期待している。集計結果をもとに実態把握に活用するとともに、

学校や家庭、教育委員会など関係機関が連携し、いじめ解消に向けたさらなる取り組みを進めた

い」との報告がありました。 

◇姫路市化学工場爆発火災に係る特別査察の実施結果について 〔消防本部〕 

  予防課より「９月29日に姫路市で発生した化学工場爆発火災事故を受け、アクリル酸など重合

反応を起こす可能性のある物質を取り扱っている管内の化学工場(６カ所)に対し、10月２日から

５日にかけて、貯蔵取扱方法、異常反応発生時の通報体制及び事故発生時の対応に関する特別査

察を実施した。その結果、いずれの事業所からも不備事項は認められなかった」との報告があり

ました。 

◇平成25年度予算編成方針について 〔企画部〕 

◇新統合病院建設整備等検証委員会の検証結果について 〔企画部〕 

◇所有権移転登記手続等請求控訴事件について 〔税務部〕 

◇市内中学校における事案について 〔教育指導部〕 

◇㈱神戸製鋼所加古川製鉄所での溶鋼漏出事故について 〔消防本部〕 

質問事項 

◇全国瞬時警報システム(以下｢Ｊアラート｣と表記)について 〔総務部〕 

危機管理室より「Ｊアラートは、テロ攻撃や地震や津波などの緊急情報を国から地方自治体に

伝達するシステムであるが、受信に必要な機器の不備から約３割の自治体が受信できなかったと

の新聞報道に対し、本市では、平成23年３月のシステム導入後、本年９月12日に国からの情報配

信テストが２回行われたが、配信及び伝達の手順等、全てにおいて異常はなかった」との報告が

ありました。 

◇元職員の収賄事件について 〔企画部・総務部〕 

◇平成24年８月実施 通学路の合同点検対象箇所一覧について 〔教育総務部〕 
 
 



 

 

- 2 -

■建設経済常任委員会 

 陳情審査 

 ・陳情第14号 加古川駅北土地区画整理事業におけるヤミ交換についての厳正な調査のお願い 

                                                                           【不採択】 

・陳情第15号 市町村有償運送導入についての陳情               【継続審査】 

所管事務に関する調査 

◇市営東神吉住宅の火災について                                             〔建設部〕 

    営繕・住宅課より「９月10日午後８時45分ごろ、市営東神吉住宅（東神吉町天下原）において、

６月以降空き家になっていた１室から出火した。煙に気付いた隣室の入居者が消火器による消火

を試みたものの、１階台所部分などを焼損した。鎮火後の検証では、住宅内の階段に置かれた紙

くずが階段に沿って２階へ燃え広がり、その火が階下に落下したことがわかり、原因は放火との

見方が強い。当該住宅については、サッシ部分をパネルで塞ぐなどの安全対策を行うとともに、

消防本部とも連携し、ごみステーション付近に放火監視センサーを設置する予定である。同時に、

他の市営住宅における空き家の現況を調査し、破損箇所の修復など必要な措置を講じた」との報

告がありました。 

      ◇通学路における緊急合同点検の実施結果について                             〔建設部〕 

        道路保全課より「今年になり、亀岡市をはじめ全国で通学路における交通死傷事故が多発した

ことを受け、国から通学路の緊急点検を要請する通達があった。本市でも全28小学校区の通学路

における危険箇所のチェックを行った結果、自動車の通行量が多いことやカーブで見通しが悪い

などの危険箇所が合わせて96カ所抽出された。うち80カ所の市道に関する箇所については、路肩

の視認性を高めるため、来年度末までに車道外側線の補修や新設を行う」との報告があった。

委員から「通学路のカラー舗装化が事故防止につながるとの実証があり、積極的に進めてもら

いたい」との要望があった。 

   ◇加古川駅前土地区画整理事業区域内（溝之口１丁目）における公園予定地について 

〔都市計画部〕 

 

■福祉環境常任委員会 

所管事務に関する調査 

◇本人通知制度の実施について 〔市民部〕 

  市民課より「住民票の写しや戸籍謄本等を本人の代理人や第三者に交付したとき、その事実

を郵送で通知するサービスを平成25年４月１日より実施する。不正請求、不正取得の防止を目

的とし、個人の権利の侵害の防止に役立てたい」との報告がありました。 

◇㈱神戸製鋼所加古川製鉄所での溶鋼漏出事故について 〔環境部〕 

  環境政策課より「平成24年10月４日(木)午前５時15分頃、㈱神戸製鋼所加古川製鉄所におい

て溶鋼の漏出事故が発生し、ケーブルの焼損などはあったが午前11時04分に鎮火した。炉の底

の部品が経年劣化により破損していたことが原因であった。この事故による人的被害などはな

く、環境への影響もなかった」との報告がありました。 

◇４種混合ワクチンの導入について 〔福祉部〕 

  育児支援課より「平成24年11月１日より、生後３カ月から７歳６カ月未満の方に対して４種

混合ワクチンの接種を開始する。接種回数は４回とし、協力医療機関での個別接種になる。市
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のホームページ、広報紙に記事を掲載するとともに、協力医療機関とも連携し、保護者への周

知を図りたい」との報告がありました。 

 委員から、「集団接種から個別接種へ変更したことにより、接種率が低下しないよう接種履歴

の掌握に努めてもらいたい」との要望がありました。 

◇住民基本台帳カードの取得詐欺未遂事件について 〔市民部〕 

◇車両火災事故について 〔環境部〕 

◇加古川市立保育園の移管先法人の決定について 〔福祉部〕 

質問事項 

◇障がい者虐待防止センターの現状と課題について 〔福祉部〕 

  

１０月１９日 議会運営委員会が開催されました 

■議会運営委員会 

協議事項  

◇当初予算審議の際の常任委員会の開催方法について 

 

１０月２３日 議会改革推進特別委員会が開催されました 

■議会改革推進特別委員会 

協議事項  

◇町内会長との兼務について 

「町内会長との兼務は好ましくない」との意見が多数を占め、今後は議会運営委員会に申し

送りをし、検討を進めてもらうことで一致しました。 

◇一般質問全般について 

 傍聴者に質疑のやりとりがわかりやすい一問一答方式について、他市の状況も参考にしなが

ら引き続き検討を進めることで一致しました。 

◇議員定数の適正化について 

    委員から、「現在、議会改革について検討中であり、本市議会の目指すべき方向が議会改革

推進特別委員会で定まった後に検討すべきである」との意見がありました。 

―次回の委員会は11月29日（木）に開催される予定です。― 

 

■■■■■■■■■■■■■■ 議 会 の う ご き ■■■■■■■■■■■■■■■ 

―１０月の行政視察受入れ状況― 

日(曜日） 相 手 方 人数 視 察 内 容 

18日（木） 
埼玉県久喜市 

福祉健康常任委員会 
９人 ・加古川地域保健医療情報システムについて 

24日（水） 
栃木県小山市 

民生消防常任委員会 
７人 

・加古川西市民病院の地方独立行政法人化後の 

運営状況について 

25日（木） 
埼玉県和光市 

文教厚生常任委員会 
10人 ・スポーツ振興計画と現状について 
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日(曜日） 相 手 方 人数 視 察 内 容 

29日（月） 
愛知県豊明市 

福祉文教委員会 
９人 

・「中学校区連携ユニット12」について 

・「かこがわウェルネス手帳」について 

―１１月の行事予定及び第６回市議会（定例会）の日程― 

日(曜日） 行 事 名 

５日（月） 

 

 

 

６日（火） 

 

 

 

 

21日（水） 

  22日（木） 

  29日（木） 

30日（金） 

 

12月３日（月） 

12月４日（火） 

12月５日（水） 

12月11日（火） 

総務教育常任委員会行政視察（～７日まで） 

・岡山県倉敷市「エコ公用車のカーシェアリングについて」 

・福岡県糸島市「自主防災組織、防災対策専門員について」 

・熊本県宇城市「いじめ・不登校の自立支援実践モデル事業について」 

建設経済常任委員会行政視察（～８日まで） 

・静岡県富士宮市「コミュニティバス『宮バス』の運行について」 

        「食を通じた地域活性化・経済効果について」 

・神奈川県厚木市「シティセールスの推進について」 

・栃木県宇都宮市「自転車のまち推進計画について」 

常任委員会（総務教育、建設経済、福祉環境） 

第６回定例会招集告示日（議案説明会、議会運営委員会、会派代表者会） 

議会改革推進特別委員会 

第６回定例会（～12月11日まで） 

〔第１日〕全議案上程（質疑、委員会付託） 

〔第２日〕一般質問 

〔第３日〕一般質問 

常任委員会（総務教育、建設経済、福祉環境） 

〔第４日〕委員会審査報告（質疑・討論・採決）追加議案上程（即決） 

※本会議及び各委員会の開会時刻は、いずれの日も午前９時30分の予定です。 

11月22日(木)の議会運営委員会の開会時刻は議案説明会終了後、 

会派代表者会の開会時刻は議会運営委員会終了後となります。 
 
― 一般質問の模様をBAN-BANテレビで中継します ― 

  ケーブルテレビ「ＢＡＮ-ＢＡＮテレビ」の学Ｖｅチャンネルにて、市議会における一般質問の 

模様を生放送しています。ぜひご覧ください。 

  放送予定 12月３日（月）及び12月４日（火） 

放送時間はいずれも午前９時30分から散会（終了）まで                

    チャンネル デジタル／Ｃ０１８ｃｈ  
  

― 市議会、委員会を傍聴しませんか ― 

     傍聴をご希望の方は、議会事務局へお越しください。 

     申込み用紙にお名前等をご記入いただくだけで、どなたでも 

  傍聴できます。ただし、日程等は急に変更される場合がありま 

すのでご注意ください。 

（電話：079-427-9304  ホームページでお知らせします） 
 

＜発 行＞  加古川市議会事務局 総務課 

                                〒675-8501  加古川市加古川町北在家2000 
                                電話：079-427-9304・FAX：079-424-9043 
                                E-mail:gikai_soumu@city.kakogawa.hyogo.jp 

※ご意見などがございましたら、議会事務局までお寄せください。 


